



CENTRO BILINGÜE



Estimadas familias:

Facilitamos información sintomatológica, que seguro todos conocemos ya, para tratar de disipar dudas y dar respuesta a la pregunta: **¿Cómo se si lo estoy haciendo bien?**

Hay síntomas, que todos reconocemos y son fáciles de detectar, que nos pueden alertar respecto a un posible caso. Los síntomas más comunes son la tos, la fiebre y el cansancio físico.

Si un alumno/a presenta este cuadro **NO ACUDIR A CLASE**.



Hay muchos otros síntomas que se deberían vigilar, aunque no tiene porque ser motivo de reclusión, en su suma si se recomienda **NO ACUDIR A CLASE** es decir, cuando se tienen varios síntomas simultáneamente.



**En este caso acudir al médico.

Una persona infectada puede no presentar, necesariamente, todos los síntomas, incluso en algunos casos no presentar ninguno.

En caso de haber estado en contacto directo con un positivo o serlo se debe recluir en casa la totalidad del núcleo familiar, avisando al Colegio y al centro sanitario más próximo, para que puedan tomarse las medidas oportunas.

Desde el centro recomendamos prudencia y ante todo prevención. Seguir estas simples indicaciones puede evitar un contagio. Entre todos podemos hacer del Colegio un sitio seguro para nuestros alumnos/as.

Gracias a todos por vuestra comprensión y colaboración en esta época que nos toca vivir.

La Dirección.